



ENTREGA DE IMPLEMENTACIÓN POR PARTE DEL GORE A LA UNAP.

## Unap refuerza formación en salud con moderno equipamiento financiado Gore

La Universidad Arturo Prat (UNAP), fiel a su compromiso con la formación de profesionales para el desarrollo del norte del país, recibió este miércoles una significativa entrega de equipamiento clínico de última generación y una camioneta institucional, gracias al financiamiento del Gobierno Regional de Tarapacá a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

La inversión total supera los 572 millones de pesos, en el marco de dos proyectos presentados por la propia universidad, orientados a modernizar sus capacidades formativas y fortalecer su vinculación con las comunidades de la región.

El primero de ellos, con una inversión \$362.556.000, permitió la renovación de 25 equipos especializados para las carreras de Enfermería, Kine-

siología y Fonoaudiología de la Facultad de Ciencias de la Salud, beneficiando directamente a 579 estudiantes de pregrado. Esta actualización tecnológica mejora significativamente los entornos de aprendizaje práctico, elevando la calidad de la formación profesional a estándares nacionales e internacionales.

Por su parte, el segundo proyecto contempló la adquisición de una camio-

neta de cabina simple, parte de un plan mayor que incluye además dos minibuses, un sedán y otro vehículo tipo city car. Esta reposición de vehículos institucionales, por un monto de 209 millones de pesos, facilitará la investigación, la docencia en terreno y las actividades de vinculación con el entorno, especialmente en zonas rurales de las provincias de Iquique y el Tamarugal.